

LOCAL | Sin subcategoría

Cuatro aldeas de Priego estarán conectadas por taxi con el hospital de Cabra desde el próximo 15 de junio

El Cañuelo, El Castellar, Zagrilla Alta y Zagrilla Baja integran una de las rutas en la provincia de Córdoba del programa Andalucía Rural Conectada.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 10 de junio de 2021 - 17:53



accompañada por la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, los alcaldes pedáneos de Esparragal y El Cañuelo, el edil de aldeas, y el teniente de alcalde del Consistorio egabrense Francisco Casas.

Según Casanueva, el programa Andalucía Rural Conectada, “viene a paliar las necesidades que tenemos en la provincia en pequeños núcleos rurales por los que no pasa el autobús de línea, en los que reside población mayor con necesidades de trasladarse que no tienen muchas veces cómo hacerlo si no es mediante algún familiar”.

Como añadía la delegada territorial, “se trata de un modelo nuevo en el que introducimos el taxi dentro de la movilidad, un transporte público muy cómodo y que además puede dar un servicio en las aldeas donde hay menos población”.

En el caso de esta nueva ruta, la tercera ruta de las cuatro que inicialmente hay en la provincia de Córdoba, Casanueva reseñaba que se beneficiarán unas 750 personas que residen en las aldeas de El Cañuelo, Esparragal, Zagrilla Alta y Baja, conectándolas con el hospital de Cabra.

El servicio, que entrará en funcionamiento el próximo 15 de junio, se prestará los martes y jueves, saliendo a las 08:30 desde El Cañuelo, mientras que el regreso será a las 14:00 horas desde Cabra.

El próximo 15 de junio entra en funcionamiento la tercera ruta de la provincia del programa Andalucía Rural Conectada, que conectará por taxi las aldeas prieguenses de El Cañuelo, Esparragal, Zagrilla Alta y Zagrilla Baja, con el hospital de Cabra.

Así lo ha anunciado la delegada de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, en una comparecencia ante los medios en la que ha estado

Serán dos los taxistas que presten el servicio, siendo Juan Malagón Rodríguez, con licencia municipal en Priego, el adjudicatario de la ruta de ida, mientras que la adjudicación del contrato de la ruta de vuelta ha recaído en la empresa Taxi de la Subbética, S.L, con licencia municipal en Cabra.

Como añadía Casanueva, “el coste del servicio para los usuarios será menos del 10% del precio total, aportando la Junta de Andalucía más del 90% del coste del servicio”. Así, si la salida se efectúa desde El Cañueño, el usuario deberá abonar 3,70 euros; 2,55 si la salida es desde el Esparragal; 2,35 euros si es desde Zagrilla Baja; y 2,25 si la salida hasta Cabra se hace desde Zagrilla Alta, siendo los precios de regreso desde Cabra a los distintos puntos de partida los mismos. Por lo tanto un viaje de ida y vuelta desde El Cañuelo serán 7,40 euros; 5,10 si se hace desde Esparragal; 4,7 desde Zagrilla Baja; y 4,5 euros si dicho viaje de ida y vuelta a Cabra se realiza desde la aldea de Zagrilla Alta.

Como destacaba la delegada de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, “tenemos claro que para luchar por la despoblación hay que hacer este tipo de proyectos que realmente pongan en marcha iniciativas que den servicio a estas zonas rurales que están desconectadas, vertebrando el territorio activando la economía”, concluyendo que se trata de un servicio novedoso, “que esperamos se vaya ampliando a otras zonas que no tengan autobús de línea”.

Por su parte, la alcaldesa prieguense, incidía en la necesidad y la petición continuada por parte de los residentes de las aldeas, “de esa movilidad, que hace que en muchos casos nos lleve al despoblamiento de muchas zonas”, recordando que hace unos años se tuvo una reunión en Sevilla, “en la que se puso de manifiesto la situación que sufría la provincia de Córdoba y la puesta en marcha, en la que en la zona sur, de una iniciativa de taxi rural”,

Según Ceballos, “en 2019 se puso en marcha por el ayuntamiento una iniciativa de taxi rural en período de prueba en diferentes aldeas con un magnífico resultado, trasladando a la delegación aquellas aldeas en las que era más viable la posibilidad de utilizar el taxi rural por la demanda que tenían”.

Junto a la prestación de este servicio, que posibilita la movilidad de los residentes en las aldeas, la alcaldesa incidía en la situación del sector del taxi, “que se ha visto muy afectado con la situación de la pandemia, por lo que de esta manera hacemos posible que un taxi de Cabra y otro de Priego puedan coordinarse para económicamente les sea rentable”.

Finalmente, Francisco Casas, señalaba que se trata de un servicio, “fundamental para la población”, poniendo de relieve que, “es una obligación tratar a los ciudadanos a todos por igual con independencia de su lugar de residencia, y en este caso en las zonas de interior, donde hay menor población lógicamente el autobús no puede ir a diario, no puede haber una línea, por lo que entiendo y veo de justicia que hayan tenido la sensibilidad de crear este servicio para que estas aldeas tengan la posibilidad de disfrutarlo”.

El Programa Andalucía Rural Conectada cuenta con 44 rutas, que prestan servicio en 95 municipios, beneficiándose una población que supera los 125.000 habitantes, cubriendo una distancia total entre todas las conexiones de 1.215 kilómetros.

Reseñar por último que la demanda de este servicio se realizará mediante la llamada a un call center por parte de los usuarios, que trasladará el servicio solicitado.